

Ya no puede engañar a nadie

Conforta siempre la torpeza del adversario; conforta comprobar, examinando la última declaración que ha hecho el Comité ejecutivo del partido comunista de España, la increíble torpeza con que el comunismo se aferra a fórmulas rígidas, sin ningún contacto con la realidad, de las que no puede decirse siquiera que están abocadas al fracaso, porque desde el principio les falta toda viabilidad.

El comunismo ha sido siempre un partido minoritario y parasitario; medra a la sombra ajena, aprovechándose del esfuerzo de quienes le rodean, gracias no tanto a su astucia, como a su falta de escrúpulos y a la inadvertencia de los demás. Así se benefició "hace veintitún años de la para él feliz invención, de los "Frentes Populares", que ahora pretenden resucitar, ampliándola, para lo cual alza la bandera de una unión que llegue incluso a los católicos, sobre la base de un programa mínimo de acción, pero tan vaporosamente democrático que llega a enternecer. La desgracia para el comunismo es que no en vano han pasado los años. El comunismo ya no puede engañar a nadie.

Si el resultado de los engaños pasados no hubiera sido trágico, sólo podría ser causa de inextinguible hilaridad pasar revista al paradisiaco programa de acción democrática que proponen los que no han desperdiciado una sola oportunidad de ahogar a la democracia en un océano de violencia y de terror. Salta a los puntos de la pluma la imagen del lobo disfrazado con piel de oveja, pero el disfraz se ha prodigado tanto que a nadie puede engañar, y la ingenuidad parece estar solamente de parte de los que todavía recurren a él. El único peligro sería que únicamente excitase al desprecio, pues por debajo de sus torpezas tácticas el comunismo es una doctrina despiadada, que no vacila en acudir a la violencia —incluso a la violencia parcial y estéril— para desquitarse de sus equivocaciones, y hay que estar preparados para replicarle contundentemente en ese terreno como en los demás.

Pero, por ahora, la impresión que nos domina ante el fruto de las elucubraciones del Comité ejecutivo del partido es sólo de pasmo por su falta de originalidad. Tercamente vuelve el comunismo a fórmulas que han fracasado reiteradamente, y de modo especialmente manifiesto en nuestra Patria durante los últimos años. Pues bien; otra vez se vuelve a las mismas fórmulas sin la menor variación. No hay razón para suponer que no fracasen como fracasaron antes. Siguen los comunistas sin enterarse de que, por encima de todo, el pueblo español es un pueblo que desea conservar la paz. Pero, claro es que, si no entienden eso, menos podemos esperar que entiendan por qué se desconfiará de toda iniciativa que preconicen quienes, como ellos, son suficientemente conocidos en concepto de aprovechados pescadores en el río revuelto de todas las discordias que mantienen al mundo en constante tensión.

La "Statio Orbis" 1960 en Munich

Católicos de todo el mundo participan en una ceremonia de las primeras comunidades cristianas

MUNICH.—Los organizadores del Congreso han querido subrayar y reiterar algo que era para las primeras comunidades cristianas una verdad evidente: la Iglesia lo es en toda su plenitud cuando repite lo que el Señor hizo en la última cena. Cuando la Iglesia creció y en las grandes ciudades hubo varias parroquias se aumentó la preocupación por la unidad. Así se llegó en la alta Edad Media a la "statio orbis" en Roma, en Constantinopla, en Milán, en Maguncia. Era la "concelebración" de los fieles de las diversas parroquias de una ciudad en torno al altar de su obispo. Hoy la antigua ciudad "statio", se convierte en la "statio eucarística" de la Iglesia Universal, para pedir a Dios por la vida del mundo.

La ciudad de Munich es, pues, des-

de hoy, y hasta el domingo, "statio orbis", es decir, un altar universal de alabanza a Jesucristo y de exaltación eucarística.

La multitud congregada en la gran explanada ha podido participar en una liturgia de los primeros siglos de la Iglesia. Después de una introducción musical —no olvide el lector que estamos en Alemania— el coro del Congreso ha entonado el himno escrito por la excelsa escritora Gertrudis von le Fort: "Seas bienvenida, hermosa ciudad, seas bienvenida. Venimos desde lejos; nuestro bastón de caminante es la fe. Entramos en tus puertas como en la gran esperanza".

UNIVERSALIDAD

Los peregrinos de todo el mundo hemos sido recibidos con cánticos ba-

jo la invocación de los santos de las respectivas naciones. Toda la Iglesia universal en sus nombres más gloriosos ha resonado en este inmenso espacio en torno del altar, un espacio gigantesco, en el que caben medio millón de personas sentadas. Estos saludos han sido cantados en cada idioma, y así nosotros hemos podido escuchar, un poco escuchar, un poco escuchar por la emoción, los nombres en castellano de Santiago el Mayor, Santo Domingo de Guzmán, San Fernando rey de España, San Pedro Claver y Santa Rosa de Lima. Mientras entraban peregrinos de otras naciones se han cantado saludos y nombres de santos en griego, en francés, en inglés, en portugués, en ruso, en ugandés, en vietnamita, en japonés y en chino. Vale la pena haber venido hasta Munich para poder presenciar esta prueba emocionante de la universalidad de la Iglesia. Por cierto, que desde Madrid vinimos en avión, con una parroquia entera norteamericana, de Cincinnati, que acudía al Congreso con su párroco al frente. Todo ello hacia pensar inevitablemente en "Siguiendo mi camino" y en el vivo y pujante catolicismo norteamericano.

SOLEMNISIMA INAUGURACION

Una vez impetrada la bendición de Dios para el Padre Santo, para su representante en el Congreso Eucarístico, para el obispo de la ciudad, para todos los estados de la Iglesia y para todo el pueblo de Dios, el cardenal de Munich, como promotor del Congreso, se ha dirigido solemnemente al cardenal legado: "Eminentísimo padre y señor, constituido por la gracia de Dios y por la Sede Apostólica obispo de la Iglesia de Munich y Freising, te ruego que inaugures solemnemente esta trigésima séptima estación de la Santísima Eucaristía y que la declares inaugurada ante todo el orbe católico".

El cardenal Testa, legado apostólico, declara abierto el Congreso y ruega a Dios que "percibamos los frutos de este Congreso y adquiramos un conocimiento más profundo de los méritos de Cristo junto con un fervor más ardiente hacia la Sagrada Eucaristía para vida y salvación del mundo".

El cardenal Doepfner, obispo de
(Pasa a la página 5ª)

Intenta mejorar la marca de velocidad pilotando un "X-15"

WASHINGTON, 4.—A las cuatro de la tarde de hoy, (hora española), un piloto de pruebas norteamericano intentará establecer una nueva marca de velocidad, pilotando un aparato "X-15".

La actual marca de velocidad se encuentra establecida en tres mil quinientos kilómetros por hora, conseguida con un "X-2" por un piloto también norteamericano, que se estrelló posteriormente.—EFE.

UN SERVICIO ESPECIAL DE CONSTRUCCION DE VIVIENDAS

Ha sido creado por la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana

Ha llegado a nuestro conocimiento que la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana abulense, había creado un servicio especial de construcción de viviendas. Y a fin de informar a nuestros lectores sobre el mismo y su alcance, nos hemos entrevistado con el presidente de la Corporación, don Sebastián de Antonio Martín, quien, con toda amabilidad, nos ha explicado los fines y contenido del nuevo Servicio.

—En efecto, nos ha dicho: En una de las últimas sesiones de la Junta de Gobierno, el ilustrísimo señor delegado provincial de la Vivienda, don Emilio Macho Alonso, sugirió la posibilidad de crear una Cooperativa de construcción de viviendas. La Junta acogió la iniciativa y encomendó la realización del oportuno estudio al secretario, quien le presentó en la sesión inmediata, pero encauzándose como Servicio Especial y voluntario. Estimada la propuesta por la Junta, el propio secretario ha redactado el Reglamento que, aprobado, se ha sometido a la ratificación de la Dirección General de la Vivienda.

—¿Construirá la Cámara inmediatamente?

—No. La Cámara, con la excepción

Un niño español ante el Padre Santo

CASTELGANDOLFO. — Millares de peregrinos presenciaron en la sala del castillo de Castalgandolfo la entrega del álbum de la Alianza del Credo que el niño Joaquín Roura ha ofrecido al Sumo Pontífice. El acto ha sido una respuesta simbólica de los escolares españoles ante la llamada del Papa en favor de la Iglesia perseguida.

de dos o tres viviendas subvencionadas que acomete en estos momentos, en un pequeño solar anejo a su sede, no construirá por ahora. El Reglamento proyectado que regula los fines del Servicio (construcción, asesoramiento, administración y gestión) y los aspectos complementarios de iniciativas, proyectos, promotores, cálculos económicos, ejecución de obras, personal, procedimiento, modelaje y disposiciones comunes, lo autoriza y lo hará en su día. De momento únicamente trata de encauzar ese casi centenar de peticiones que la han dirigido de ayuda para construir en forma conjunta, aunando esfuerzos y posibilidades y que de dar resultado serían otras tantas viviendas.

—¿Hay solicitudes para construir?

—En efecto. Existen solicitudes para construir viviendas amplias, de tipo de renta limitada y subvencionada. Y ofrecidas aportaciones que suman alrededor de los seis millones de pesetas. Con ello y con la gestión a cargo de la Cámara de obtener préstamos a largo y corto plazo, según deseos de los interesados, se pueden elevar varios edificios de cada clase. La Cámara cubrirá los trámites previos, los estudios, realizará anticipos, para estas labores etc.

—¿Entonces la protección de la Cámara se produce desde el primer momento?

—Desde el primer momento. El Reglamento prevé el nombramiento de una Comisión mixta, integrada por miembros de la Cámara y por los interesados, que se la entenderá desde un principio, asistida por nuestros Servicios, en la elección y compra del solar, determinación y distribución de plantas, viviendas y su capacidad, servicios a establecer, subastas, con-

(Pasa a la página 5ª)

AVILA hace medio siglo

Volcó el automóvil correo en el puerto de Villatoro, viniendo de Piedrahita. Víctima del vuelco fué nuestro amigo, el beneficiado de la Catedral, don Eduardo del Campo que venía de Piedrahita de predicar un sermón quien presentaba varias erosiones y cortaduras con hemorragia producida por los cristales en la mano derecha, afortunadamente leves. La gran diligencia de caballos del trayecto Avila-Béjar y viceversa que pasó por allí le trajo, en unión de otros lesionados a Avila. Para algo sirve la competencia de la diligencia y el auto.

—El alcalde señor Paz ha dispuesto que la Banda Municipal toque una vez al año en el Puente, Ajates, en las Vacas, en Santiago y en San Nicolás. Los concejales de esos distritos han elegido estos días: San Segundo, Ascensión del Señor, N. S. de las Vacas, Nuestra Señora del Socorro y San Isidro. Los vecinos están contentísimos por haberse acordado de ellos y en esos días. Así se lo manifestamos y en su nombre al Concejo.

—Esta tarde habrá leído en el Congreso el ministro de Hacienda un proyecto de concesión de créditos extraordinarios entre los que existe uno de diez millones de pesetas para diversos servicios de carreteras y puertos. ¿Qué sacará nuestra provincia de esto? ¿Participarán nuestros obreros de esos millones? Tengamos en cuenta el paro en invierno y aun antes. Diganlo nuestros representantes en Cortes, si no son mudos.

Posibles obispos auxiliares para la diócesis de Roma

ROMA.—Se espera el próximo nombramiento de tres obispos auxiliares para la diócesis de Roma, cada uno de ellos con responsabilidad para un sector determinado de la diócesis. Uno de los tres obispos será probablemente monseñor Carlo Maccari, secretario del Vicariato.—(PA).

INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION ¡SERVIDORA DOMESTICA!

Si por vacaciones o veraneo, te desplazas fuera de tu residencia habitual, solicita de los Servicios Médicos del Montepío Nacional del Servicio Doméstico un volante de asistencia sanitaria para recibir ésta si la necesitas, en la localidad a donde te traslades.

Productos atómicos en nuevo tratamiento para el corazón

Un cirujano de Nueva York, especializado en cirugía del corazón, está ensayando un nuevo uso terapéutico de los radioisótopos, valiosísimos productos de la energía atómica. El médico mencionado es el doctor Ivan D. Baronofsky, cirujano jefe del Hospital Monte Sinai.

El doctor Baronofsky informa que se ha logrado "alentador" progreso hacia el desarrollo de un nuevo método para corregir sin recurrir a la cirugía, las enfermedades coronarias, que son en realidad las más mortales de las enfermedades que afligen al ser humano.

Las dos arterias coronarias (izquierda y derecha) salen de la aorta, la arteria mayor que lleva la sangre del

Nueva defensa de los negros

Cada tres o cuatro años el Occidente rasga sus vestiduras, clamando contra el crimen o la injusticia. Esto no quiere decir que los escándalos o las injusticias se produzcan en el mundo rítmica y ordenadamente, como los años bisiestos. Pero, no sabemos por qué, periódicamente se produce un terremoto moral, un movimiento sísmico del espíritu: la indignación de los dignos. Esta vez el crimen tiene un nombre: el Congo. Una ética elemental nos obliga a alzar nuestra voz

La noticia al día

Todo en un minuto

Manejando estadísticas de todas clases y comparándolas con un minuto—cantidad de tiempo a la que no se suele dar mucha importancia—se observará que ocurren cosas muy dignas de consideración. Por ejemplo, en dicho pequeño espacio de tiempo, es bombardeada la Tierra por seis mil meteoros mientras recorre 1.750 kilómetros alrededor del Sol. En un minuto descargan sobre la Tierra 38 tormentas, que arrojan 400 metros cúbicos de agua, mientras los ríos desembocan en el mar 35.000 toneladas de tan preciado líquido. En lo que se refiere a los seres humanos, siempre a base del mencionado minuto, mueren 108 y nacen 114, contraen matrimonio 68 personas y se divorcian seis en todo el mundo. Se celebran 280.000 conferencias telefónicas, se fuman seis millones de cigarrillos y se venden 110.000 periódicos y como todo no es leer y fumar, cada sesenta segundos se beben 29.000 hectolitros de vino y otros licores, consumiéndose cuatro mil toneladas de alimentos. Hablando de cifras que representan trabajo, se extraen de la Tierra 3.000 toneladas de carbón, se obtienen 700 toneladas de hierro y acero y se dispone de 4.600 pares de zapatos para el consumo. Para que los amantes del motor tengan también su cifra correspondiente, cada minuto y en los cinco continentes salen de las fábricas 68 automóviles nuevecitos.

para condenar los asesinatos, las violencias, los saqueos y robos cometidos en la nueva República Congoleña. Pero en la marejada de la indignación occidental descubrimos algunas actitudes erróneas, viciosas o injustas, que hemos de denunciar en nombre de la misma justicia, con que reprimamos los delitos cometidos por algunos congoleños amotinados.

En primer lugar no estamos de acuerdo con cierta frivolidad informativa de que, a nuestro entender, todo el mundo occidental es una víctima gigantesca tanto respecto de este problema del Congo como de otros muchos problemas graves, que en el mundo se plantean. Sin negar la realidad objetiva de un indudable núcleo de hechos indignantes, tenemos la impresión de que hasta el presente los occidentales hemos carecido, durante muchos días, de una información detallada y veraz sobre los sucesos del Congo. ¿Cuál es el número de las víctimas? ¿Cuántas mujeres han sido atropelladas? ¿Cuáles han sido los motivos reales de la situación? ¿Cuál es la mente de los dirigentes políticos del Congo? En los despachos de las agencias, en los artículos de periódicos y revistas, algunos de ellos católicos, se han vertido comentarios y calificativos que juzgamos prematuros, cuando no injustos. En la ética de la información, el apresuramiento y la falta de elementos de juicio puede originar graves perjuicios. En esta ocasión se ha producido una psicosis de Apocalipsis, similar a la que ha hecho acto de presencia en algunas situaciones semejantes durante los últimos años. Los acontecimientos han sido desorbitados, las verdades se han dicho a medias y algunos profetas de la opinión pública han anunciado horribles consecuencias, que luego no se han producido. Tal ocurrió, hace unos años, con la India y el Pandit Nehru, a quien algún periódico español llamó "criminal meliflúo". Han pasado los años y todavía ignoramos por qué se pudo aplicar al político indio tan duro e injusto calificativo. Una conmoción occidental parecida a la actual se produjo en torno a Nasser y a la nacionalización del Canal de Suez. En aquellas horas de tensión los occidentales recibimos informaciones mutiladas, la decisión del Gobierno egipcio se nos presentó como un gravísimo delito contra el derecho internacional, los "profetas" nos anunciaron poco menos que el estallido inevitable de una nueva guerra mundial, etc., etc. Después, cuando el aire del tiempo disipó las cortinas de humo y serenó las aguas revueltas por la pasión, advertimos que en el incidente de Suez habían intervenido intereses occidentales muy alejados del noble servicio a la justicia y a la paz.

Ahora quisiéramos disponer de la verdad íntegra sobre el Congo. Pero tenemos la seguridad casi absoluta de

que no podremos obtenerla. Por lo pronto con un simplismo que no podemos aceptar, algunos mentores de la opinión quieren explicar los tristes sucesos con dos palabras mágicas: salvajismo y comunismo. Nosotros nos rebelamos contra esta explicación. Esa es la verdad. Pero no es toda la verdad. ¿Es que el cardenal no ha delinquido? ¿Es que Juan al saldo favorable de la acción organizadora no está el saldo desfavorable de un colonialismo sin escrúpulos, que también tiene las manos manchadas de sangre? Algunas crónicas con certera visión y realizando un ejemplar servicio informativo, han puesto, gracias a Dios, el dedo en la llaga. Pero, por desgracia, estas formaciones han sido pocas y se han visto anegadas por los tópicos y por el sensacionalismo. De estos criterios unilaterales e incompletos se ha dado a una grave injusticia colectiva: la extensión racial del delito. Millones de occidentales han extendido a los negros los crímenes cometidos por unos negros y para ello se ha invocado explícita o implícitamente el principio falso de un salvajismo racial. Los occidentales hemos perdido una buena oportunidad de callarnos; pero que sobre nuestras espaldas están algunos nombres infamantes, que no debemos olvidar, si queremos jugar limpiamente: Dachau, Hamburgo, Hiroshima... Y para desgracia nuestra, en todo el continente africano y en la fase apasionada y virulenta de su emancipación, no se han producido ni de lejos los crímenes y los actos de barbarie, que se produjeron en España desde 1936 a 1939. ¿De qué podemos presumir los blancos?

Los pecados de unos negros no hay que atribuirlos al color de la piel sino a algo mucho más profundo. El negro peca, roba, mata, atropella, porque es hombre; no porque es negro. Y en los móviles de los trágicos e indignantes sucesos, no como una justificación, pero sí como una explicación, hay que inscribir también los pecados, los delitos y las injusticias de muchos hombres blancos. Ante el problema del Congo, el Episcopado belga acaba de dar en una ejemplar exhortación Pastoral la lección más bella de prudencia, de caridad y de justicia. Los obispos de Bélgica han llamado a los soldados de su país, que han procurado restablecer el orden, defender vidas y haciendas y han pedido a sus fieles que "no juzguen en general al pueblo africano por los delitos que cometieron unos cuantos".

Vendo paja blanca FINCA VILLACOMER Narros del Castillo. — AVILA

Los alemanes piden una velocidad máxima de ochenta kilómetros por hora para las autopistas

Así lo da a conocer el Instituto de Opinión Pública de Bonn

BONN.—La mayor parte de los alemanes de la zona occidental se muestran partidarios de que se adopte una velocidad máxima de 80 kilómetros por hora en las autopistas del país durante los fines de semana.

Esta es la consecuencia que se desprende de una encuesta realizada por un Instituto de Opinión Pública de esta ciudad.—EFE.

Lo HIGIENE de los PIES

BASE DE SU BIENESTAR exige el uso de estos tres productos económicos del Dr. Scholl:

Un baño de pies al final de la jornada con SALES PEDICO del Dr. Scholl, dejará sus pies totalmente descansados y frescos.



Una vez bien secos sus pies, un masaje con la maravillosa CREMA PEDICO del Dr. Scholl los tonifica.

A la mañana siguiente, espolvoré sus pies y el interior del calzado con POLVOS PEDICO del Dr. Scholl y gozará de unos pies felices durante todo el día.

En farmacias, droguerías, ortopedias y tiendas Scholl

Scholl SERVICIO PARA EL CONFORT DE LOS PIES

Rodríguez San Pedro, 7 - MADRID

Quando los celos lloran

Un episodio de la vida de Santa Teresa de Jesús, en un prólogo y tres jornadas, en verso

por MANUEL GONZALEZ HOYOS.

(Continuación)

ESCENA II

(Dichos, criada y Recuero)

CRIADA

(Entrando por la puerta de la calle).

Un recuero, ahora llegado, pide licencia, señora, para veros. Trae una carta, para vos, desde Segovia.

DONA JUANA

(Con sorpresa y alegría).

¿Un recuero, y una carta? ¿Pues ha de ser de la monja!

DONA MENCIA

¿Pero no estaba en Palencia?

DONA JUANA

El monasterio no importa. Si hoy está aquí, el otro día puede estar en Almodóvar, o en Avila, o en Salamanca, o en donde más se acomode a la salud de sus hijas y a su alán de Fundadora.

BEATRIZ

Quisiera el recuero traiga noticias tuyas.

DONA JUANA

No es poca la de su carta.

(A la criada)

Que pase el recuero. Hablarle importa.

(La criada va en busca del mensajero)

DONA JUANA

Me imagino lo que quiere.

DONA MENCIA

Fantasías enojosas, doña Juana, no nos tomen, porque están aquí de sobra teniendo en casa la carta y al recuero que la porta.

(Entra el recuero guiado por la criada).

CRIADA

(A doña Juana).

Este mozo es quien os busca.

(Se retira por un lateral).

RECUERO

(Haciendo una inclinación de respeto).

Os pido perdón, señora, si es que llego inoportuno.

DONA JUANA

Dios guarde vuestra persona.

RECUERO

Ya hace días me entregaron, para dar en mano propia, una carta de la Madre Teresa. "Mucho le importa —me dijeron— que estas letras reciban respuesta pronta. Llévalas a Alba de Tormes, y ved cómo os acomoda volver pronto, pues la Madre os esperará en Segovia".

(Le entrega la carta).

DONA JUANA

(Recogiéndola).

¿Visteis a la Madre?

RECUERO

No,

que andaba en tratos de compras.

DONA JUANA

¿Quién os entregó este pliego?

RECUERO

Me habló la Madre priora por mandato de Teresa.

DONA MENCIA

¿Y ella está buena?

RECUERO

Gozosa,

según dicen, de no estar sin quebrantos una hora...

DONA JUANA

¿Cuándo partiréis?

RECUERO

(Dudando antes de contestar).

Pues... cuando vuestra merced lo disponga.

DONA JUANA

(A doña Mencia y a Beatriz).

Atended al mensajero. Ya se encontrará la forma de que descanséis aquí, y llevéis, como disponga mi marido, esa respuesta que os demandan de Segovia.

RECUERO

(Con una nueva reverencia).

Bésos las manos.

BEATRIZ

(Al mensajero).

Venid

por aquí.

DONA MENCIA

(Muerta de curiosidad).

Me quedo ansiosa de conocer los secretos de esa carta misteriosa.

DONA JUANA

(A Beatriz).

Avisame a vuestro padre. Dile que le espero.

BEATRIZ

Ahora.

(Se van los tres por un lateral).

ESCENA III

(Doña Juana y don Juan)

DONA JUANA

(Se queda contemplando la carta de la monja y no oculta cierta emoción).

DON JUAN

(Saliedo por un lateral).

Dicenme que me esperabas.

DONA JUANA

Perdona que interrumpiese tu ocupación. Nos trajeron carta de Teresa y quiere que el mismo recuero sea quien la respuesta le lleve.

DON JUAN

¿Tan a la posta lo exige?

DONA JUANA

Por lo visto, es cosa urgente.

DON JUAN

¡Impaciencias de la Madre!

DONA JUANA

O el mucho amor que nos tiene.

(Le entrega la carta).

(Continúa)

Explotación económica de gallineros

Aumento en el número de aves. — Lo que ponen las gallinas en España y en otros países. — Consumo de piensos y raciones de alimentación. — Hay un excelente mercado para la exportación de huevos

La notable recuperación del censo avícola nacional ha permitido que desde las 53 aves por kilómetro cuadrado que antes existían se haya pasado a 60. Tal aumento nos sitúa ahora, poco más o menos, en los treinta millones de ponedoras, con notables indicios también en lo que concierne a la mejora de las explotaciones. De cualquier forma, y para los que creen que algunas zonas de España no son aptas para la avicultura, diremos que en Suiza y Francia se benefician 150 gallinas por kilómetro cuadrado del país; 250 en Italia y Alemania occidental, y 350 en Bélgica e Inglaterra.

En realidad, y partiendo que el consumo de huevos en España es muy inferior al del resto de los países occidentales, actualmente hay algo así como un empate entre la producción y el consumo, aunque con unos ligeros indicios de abundancia que han permitido unas exportaciones simbólicas. De cualquier modo nuestras gallinas tienen una postura media muy baja—unos 93 huevos por ave y año—, debido a la enorme preponderancia de la gallina rural sobre el número de las aves explotadas en granjas. Esta postura media es de 180 a 190 huevos en Estados Unidos, y en Japón, país de enorme preponderancia avícola en estos últimos años, más del 70 por 100 de las gallinas explotadas, que supone nada menos que 45 millones de aves, tienen una postura media de 190 huevos.

En España el problema de la avicultura se ha venido enfocando desde la vertiente de los piensos. Es cierto, no cabe duda, que nuestro carácter de deficitarios en sustancias proteínicas obliga a verificar importaciones de piensos ricos en las mismas, aunque por otro lado parece ser que ahora se trata de robustecer la propia industria nacional y aumentar los contingentes de harinas de pescado y de soja, esta última con importación de la semilla hasta tanto que se pueda producir en cantidades adecuadas en España. De todas formas, y aun manejando piensos ordinarios al alcance de cualquier agricultor, la composición de raciones bien equilibradas y sostenidas invariablemente para evitar los descensos de la puesta, pueden suplir en gran parte el que la ración sea algo más floja en porcentaje de proteínas.

Una gallina consume unos tres

Las víctimas de accidente de circulación y la sequía eclesiástica

LAFAYETTE.— Monseñor Maurice Schexnayder, obispo de Lafayette (Lousiana), ha decretado que las víctimas de un accidente de circulación del que fuesen ellas gravemente responsables, no tenían derecho a sepultura eclesiástica. En su comunicación, el obispo subraya la responsabilidad moral de los conductores de vehículos de motor y declara que los accidentes causados por negligencia o por una manera criminal de conducir constituyen faltas especialmente graves.—(PA).

kilos de pienso por mes. El precio de la docena de huevos, siempre que se trate de gallinas de una postura media mínima, debe venir determinado por un 60 por 100 para la valoración del consumo de pienso y un 40 por 100 que ha de comprender el trabajo, otros gastos y el margen de beneficio.

El pasado año 1959, y con respecto a su inmediato anterior, ha significado un record en cuanto a la producción nacional de huevos. En 1958 se importaron, en números redondos 18 millones de docenas, mientras que en 1959, las importaciones fueron nulas. Este año se han exportado dos millones de docenas de huevos, lo que equivale a 20 millones de docenas de exceso de producción, teniendo en cuenta aquellos 18 millones de cuya importación nos hemos liberalizado.

España cuenta con un mercado en potencia para sus huevos. Clientes nuestros pueden ser diversos países de Europa, pero especialmente Alemania e Inglaterra. Hay que tener en cuenta que aun a pesar de la fuerte producción avícola en casi todos los países europeos, se llevan a cabo importaciones, incluso desde países distantes, como China. La mejora de nuestra avicultura y una más racional alimentación, sobre todo en el medio rural, podría permitirnos un mayor consumo de huevos por habitante y año y contar con un excedente para la exportación (incluso a base de elaborados de huevo) de unos 200 millones de docenas.

R. Casas

Instituto Nacional de Previsión

¡Servidora doméstica!

Seguro de Enfermedad, dote por matrimonio, pensiones de Vejez e Invalidez y otros muchos beneficios recibirás a través del Montepío Nacional del Servicio Doméstico. Solicita de tu cartero la instancia de afiliación y cumplimentala lo más pronto posible.

Atención viajantes

Importante almacén herramientas ramo madera, precisa viajante a comisión con experiencia, para venta herramientas mucho consumo. Buenas comisiones y compatible para viajantes que lleven maderas, colas, barnices, etc. y artículos de carpín, tercia preferible con vehículo propio, e indiquen plazas que visitan. Reserva absoluta.

Escribir: Ppartado 341 Bilbao.

Católicos:

Leed la magnífica revista «Ecclesia». En ella se refleja la vida espiritual del mundo con selectas fotografías. Suscripción anual, 150 pesetas, en Mateo Inurria, número 7. Madrid (16). Se vende en los puestos de periódicos a 4 pesetas.

Accidente de circulación en esta capital

En el cruce frente al Gobierno Civil una furgoneta atropelló a un muchacho, resultando lesionado

En el cruce que forman las avenidas del 18 de Julio y de José Antonio, se ha producido a mediodía de hoy un accidente de circulación, como consecuencia del cual ha resultado un muchacho herido.

El hecho se originó de modo casual, cuando Vicente Moriles Cividanes, de 14 años de edad, dependiente de comercio, conduciendo un carro de mano, salía de las primeras de las avenidas citadas para entrar en la otra también referida, haciéndolo por el lado en que se encontraba aparcada una furgoneta, por lo que quedaba limitada la visibilidad en el preciso momento en que, en dirección contraria circulaba otra furgoneta "DK-V", matrícula E. A. 6052, conducida por el vecino de esta capital, Angel Jiménez Pascual, quien no pudo evitar el atropello del muchacho, el cual, al caer, se produjo en la cabeza heridas de pronóstico reservado.

El citado conductor al advertir el accidente, detuvo inmediatamente el vehículo, para auxiliar a Vicente a quien trasladó a la Clínica de Urgencia, donde fué convenientemente asistido, pasando después a su domicilio.

Calificación moral de espectáculos

«Vivir un gran amor» (3).

«Los Miserables» (3).

EL ANUNCIO DE ESTOS ESPECTACULOS NO SIGNIFICA SU RECOMENDACION.

Ecos de Sociedad

Viajeros

Hemos tenido el gusto de recibir en esta redacción la visita de nuestro ilustre amigo y compañero, don Urbano Méndez Peral, director del "Boletín Oficial" de la Provincia e Imprenta Provincial de Madrid, y director del Instituto Provincial de Puericultura, Inclusa y Colegio de la Paz.

—De regreso de su veraneo en la finca que en Guardamar del Segura posee don Eladio P. Junco, hemos tenido el gusto de saludar al teniente alcalde don Augusto de la Vega.

—Se encuentra en Avila el muy ilustre señor don Juan Antonio Ariño, secretario general de la Universidad Pontificia de Salamanca y doctoral de nuestra Catedral.

Necrológica

En la tarde del día de ayer tuvo lugar la conducción del cadáver de doña Isabel Jiménez Jiménez, viuda de don Pelayo Sahagún, de grata memoria, fallecida anteayer en nuestra ciudad, primeramente desde su casa a la iglesia parroquial de Santiago Apóstol donde se celebró misa de cuerpo no sepultado y después al Cementerio Municipal; actos fúnebres a los que asistió selecta concurrencia que sintió profundamente la desgracia. Era la finada persona muy estimada en el amplio círculo de sus muchas amistades por su exquisita amabilidad y bondad siempre presentes a lo largo de su vivir terreno que llegó a los 90 años de edad.

Descansen en paz. Reciba su apreciable familia el testimonio de nuestra condolencia, hijos, don Pelayo, don Tomás, don Estanislao, don Je-

Un llamamiento de Katanga al mundo libre, "amenazada de otra Hungría"

ELISABETHVILLE, 4.—El ministro del Interior de Katanga ha anunciado la decisión de lanzar un llamamiento a todas las naciones del mundo libre, para que le ayuden a evitar la entrada en su país de las fuerzas de las Naciones Unidas.

Añadió el ministro del Interior que "Katanga está amenazada con convertirse en otra Hungría".—EFE.

HOY SE TRASLADARA A KATANGA EL SECRETARIO GENERAL DE LA O. N. U.

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS (Nueva York), 4.—Se anuncia en los medios competentes de las Naciones Unidas, que el secretario general de esta Organización se trasladará hoy a Katanga, dos días an-

tes de la entrada en dicho territorio de las fuerzas de la O. N. U., para sustituir a las tropas belgas.—EFE.

RAUL CASTRO AFIRMA QUE SU HERMANO FIDEL SE ENCUENTRA BIEN

LA HABANA, 4.—El comandante Raúl Castro, ministro cubano de Fuerzas Armadas, en una entrevista televisada ha manifestado que su hermano Fidel, jefe del Gobierno, se encuentra bien y que muy pronto reanudará de nuevo sus actividades.

Arden 50 hectáreas de pino y forraje en Hoyos de Pinares

En el término municipal de Hoyos de Pinares y en unos montes propiedad del Asocio, situados en las proximidades de "El Quejigal" lindante con el término municipal de Pegoños, se declaró un violento incendio por causas hasta ahora desconocidas.

Las llamas adquirieron rápidamente gran incremento por lo que se acudió al Parque de Bomberos de esta capital cuyo servicio acudió rápidamente acompañado por el alcalde de Avila y presidente de dicha Mancomunidad, señor Macho Alonso.

Entre tanto cerca de un centenar de hombres compuestos por vecinos y personal de guardería habían logrado localizar y aislar el incendio mediante el empleo de "cortafuegos". Las pérdidas son cuantiosas.

Vendo en cantidad

paja cereales en Monroy (Cáceres).

Isaac García

Necesito almacén amplio

Avenida de Portugal, 14

Teléfono 2079

sús y doña Leonor; hijos políticos, doña Sixta Pascual Jiménez, doña María Pascual López, doña Benita González Mateos y don Máximo Velayos Rico; hermana doña Leonor; hermanos políticos, nietos, sobrinos y primos.

Pañería y confecciones

FELIPE ANDRES

REYES CATOLICOS, 7

PROXIMA APERTURA

**Las más altas calidades en pañería
y las mejores marcas en confecciones
para caballero y niño**

La línea eléctrica Avila-Arévalo

Las pruebas se realizaron con todo éxito

AREVALO. (De nuestro corresponsal, Gerardo Muñoz).

Ayer tuvo lugar la prueba de la línea eléctrica Avila-Arévalo, la cual se ha realizado con todo éxito.

Presenciaron dicha prueba el ingeniero jefe de la Delegación de Industria, don Diómedes Palencia; el ingeniero director de la Unión Eléctrica Madrileña, don Abilio Arroyo; el ingeniero de Estudios y Obras de la Unión E. Madrileña, don Alfredo Les; el ingeniero jefe de la Electra Abulense, don Manuel García Albertos; el ayudante de ingeniero, don Horacio Mandri; y don Carlos Mengotti, de la Empresa distribuidora de energía en Arévalo.

La prueba ha sido seguida con todo interés por el vecindario de Arévalo. El mal servicio que hasta el presente momento se estaba ofreciendo al usuario de electricidad, y el aumento de consumo y de industrias en esta ciudad, han motivado la realización de esta obra magnífica de un coste de varios millones de pesetas. Arévalo debe señalar como fecha de comienzo de prosperidad industrial la del 3 de agosto, porque la disponibilidad de energía hará que en lo sucesivo la electrificación en industrias y en usos domésticos aumente considerablemente.

La nueva línea de Avila a Arévalo consta de unos 50 kilómetros sobre poste de hormigón, 45.000 voltios, transportando 10.000 KVA.

Para la ciudad de Arévalo hay un transformador suministrador de energía capaz para 2.500 caballos, ocho veces más de la potencia actual.

La evolución eléctrica en esta ciudad ha sido grande. De los 15 caballos con que se inauguró la luz eléctrica en Arévalo en el año 1897, se pasó en 1905 a los 80 caballos de la fábrica "La Isla" de los señores Mengotti. El auge, en pequeña escala, que entonces tomaba el alumbrado, pasó a tomar corriente de los Saltos del Albarche en 1939, y más tarde, en 1952, de las líneas de las Distribuidoras Electra de las Dos Castillas y Electra Segoviana, con una capacidad aproximada de unos 300 caballos.

Pero estos avances aumentativos de energía a Arévalo, aún quedaban pequeños. Los ingenieros directores de las Empresas suministradoras de energía se daban cuenta de la insuficiencia en el suministro, de la deficiencia en el servicio y comprendieron había llegado el momento de emprender una obra de envergadura, salvando obstáculos y sacrificios eco-

nómicos. Sus más inmediatos conocedores del problema, don Manuel García Albertos, ingeniero jefe de la Electra Abulense, y su ayudante, don Horacio Mandri, tomando como cosa propia el problema arevalense, pusieron su entusiasmo y su inteligencia profesional, y puesto en conocimiento de las Empresas suministradoras, emprendieron la realización de esta obra que, en lo sucesivo, servirá para comodidad y beneficio de Arévalo y, en años futuros se verá, para mejoramiento industrial y agrícola de la ciudad.

En la actualidad la nueva línea se halla en período de pruebas, y en fecha próxima se verificará la inauguración oficial.—M.

CONVOCATORIA DE INGRESO EN EL INSTITUTO LABORAL

Desde el día de la fecha y hasta el 31 del presente mes inclusive queda abierto el plazo de matrícula de ingreso en la Secretaría de este Instituto Laboral, todos los días laborables de once a una de la mañana.

La documentación y requisitos exigidos para efectuar dicha matrícula son los siguientes:

1. Instancia en modelo oficial dirigida al señor director, que se facilitará en la Secretaría del Centro.
 2. Partida de nacimiento, legítimada y legalizada en su caso.
 3. Certificado médico, en el que conste que el aspirante no padece defecto físico que le impida efectuar las prácticas profesionales ni lesión tuberculosa y que está vacunado y revacunado.
 4. Dos fotografías tamaño carnet.
 5. Cuatro pesetas en papel de pagos al Estado.
 6. Cinco cincuenta pesetas en metálico.
 7. Una póliza de tres pesetas y dos timbres móviles de 0,50 pesetas.
- Arévalo, 1 de agosto de 1960.—
La secretaria, *Maria del Pino*.—
V.º B.º El director, *Francisco Jiménez*.

A causa del choque de tranvías en Viena han fallecido otras siete personas

Con ello asciende a 17 el número de muertos en el accidente, que ocasionó además ciento cuatro heridos

VIENA.—La rotura de los frenos de un tranvía provocó anoche un grave accidente de tráfico en esta ciudad, según se ha revelado en la investigación realizada. El número de muertos asciende actualmente a la cifra de 17 y un total de 104 personas resultaron heridas, 40 de ellas gravemente, en el violento choque producido entre dos tranvías. Se teme que algunos de los heridos fallezcan durante las próximas horas.

El accidente se produjo en un barrio residencial de Viena durante una hora de gran tráfico de vehículos y viajeros. Diez personas resultaron muertas en el acto y otras siete fallecieron en el hospital.—EFE.

TREINTA Y CINCO HERIDOS AL CHOCAR DOS TRENES EN VIRGINIA

WILLIAMSON (Virginia).—Treinta y cinco personas han sido conducidas al hospital como consecuencia

Congreso Eucarístico Internacional

Vene d la página 1)

Berlín, pronunciará un sermón sobre "La esperanza de los pueblos". Dice el prelado que en el mundo actual van unidos la ansiedad de vivir y el temor de la muerte. Enseñemos a un mundo escéptico mediante nuestra comunidad piadosa y viviente unida con el Señor eucarístico, que Cristo, en este siglo de las masas cumple las esperanzas de los pueblos.

El acto termina con una solemne función eucarística.

Esta mañana el ministro de Asuntos Exteriores de Bonn, Von Brentano, ha ofrecido una recepción a las autoridades en la galería Schack, del palacio del Gobierno bávaro. Han asistido el presidente Lucke, ministros de Bonn y de Baviera y numerosos cardenales y obispos. Entre ellos el cardenal arzobispo de Tarragona, doctor De Arriba y Castro. Estaba presente también el ministro de Justicia, señor Iturmendi, y su esposa. Podían verse en la recepción a ilustres cardenales de la Iglesia: Feltin, arzobispo de París; Koenig, arzobispo de Viena; el español Larraona. Valeri, prefecto de la Sagrada Congregación de Religiosos; cardenales de Manila y Bombay, etc. Hay estos días en Munich obispos de todas las razas y colores, muchos de ellos negros, y también el obispo de Kerala, el Estado indio que pudo sacudirse a tiempo la amenaza comunista. Mañana se espera la llegada del arzobispo de Granada. Esta noche ha llegado el abad mitrado de Montserrat al frente de una peregrinación catalana.

LAS CONDICIONES DE VIDA INFRAHUMANAS SON MAS PELIGROSAS QUE LA BOMBA ATOMICA

MUNICH.—El mayor peligro que amenaza hoy al mundo no es la bomba nuclear, sino las condiciones infrahumanas en que viven millones de personas, según ha puesto de relieve el cardenal Gracias, arzobispo de

Pérdida canario amarillo, anillado. Se ruega su devolución a señores de Heredia y Garcés, Eduardo Marquina, número 3.

Bombay, en una conferencia de prensa. El cardenal Gracias, que figura al frente de más de 359 sacerdotes de iglesias de misión cuyos viajes al Congreso Eucarístico fueron costeados por donaciones voluntarias de europeos, advirtió también que, a menos que las condiciones de vida de esas gentes sean mejoradas, viviremos siempre bajo un tejado a punto de derrumbarse.

El arzobispo de Bombay puso también de relieve que el Congreso Eucarístico ha demostrado, una vez más, la universalidad de la Iglesia católica, y dijo que la influencia cristiana en la India es mucho mayor de lo que indican las simples cifras estadísticas, según las cuales existen cinco millones y medio de católicos y cinco millones de protestantes.—EFE.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA

CINE LAGASCA Refrigerado
A las 8 y 11

Esta chica es para mí

Para mayores de 16 años.
TEATRO PRINCIPAL

A las 8 y 11
LAS DE CAIN

Ultimo día
Para mayores de 16 años.

Publicidad Avila

Un servicio especial de construcción de viviendas

(Viene de la página 1.)

cursos, etc.. Todo se halla previsto y en todo tienen intervención los interesados.

—*Parce cosa de seguro éxito...*

—Exactamente. Esperamos confiadamente en salir airoso, si en el régimen de hermandad que se propone se olvidan egoísmos y apetencias personales y cada uno pone su grand de arena. La Cámara anticipa su buena voluntad.

El Reglamento, que como le digo se halla concebido con amplitud y generosidad, y que desde luego puedo anticiparle que es único en España, y que se hará público tan pronto como le apruebe la Superioridad, no sólo se refiere a Avila capital, sino a toda la provincia. Donde los propietarios y aspirantes a serlo, nos llamen, allí estaremos.

—*Esto parece rebasar la función de la Cámara.*

—No es exacto. Las Cámaras, entre otras importantes funciones, tienen la de actuar "como entidades constructoras, fomentar y construir viviendas protegidas y de renta reducida". Aparte de ello si los proyectos se convierten en realidad, se verá que, en su día, buen número de los que consigan alojamiento propio, abandonarán otros de alquiler, que, remozados y acondicionados por sus propietarios, además de que obrando así se cuenta con una vivienda más y mejor, permitirá a éstos ofrecerla en renta más actualizada y remuneradora.

Esto es lo que nos dice don Sebastián de Antonio. La Cámara tiene abierto un libro de iniciativas. Y según nos expresa su presidente, acogerá con mucho gusto y en lo posible, las sugerencias y peticiones de los propietarios abulenses o de los que aspiren a serlo, la fórmula, poniendo todo su empeño para que los proyectos sean una realidad.

P. López Muñoz MEDICO

Garganta — Nariz — Oídos
Consulta de doce a dos
Avenida de José Antonio, núm. 22
(C. S. 304)

Muere un niño al caer de una tapia

OVIEDO.— En Pola de Allende se cayó de una tapia el niño José Antonio Pérez Rodríguez de once años. Resultó con tan graves heridas que falleció poco después de ser ingresado en un sanatorio de esta capital.—(Cifra).

Fallece en accidente de automóvil

BARCELONA.— En el hospital de la Cruz Roja falleció Asunción Mast Valldivia, de cuarenta y un años, a causa de lesiones sufridas en accidente de automóvil en la carretera de Tona.—(Cifra).

DE AVILA -- LA TIERRA DE AVILA -- LA TIERRA DE AVILA

Importante recital de guitarra en Arenas

ARENAS DE SAN PEDRO. (De nuestro corresponsal).—En el amplio salón de cine del Hogar Parroquial, repleto de un selecto público amante de la música, ha tenido lugar un memorable concierto de guitarra a cargo del joven artista cubano Ramón Ybarra, destinándose la recaudación efectuada a beneficio de la capilla de Lourdes.

A eso de las nueve de la noche dió principio el recital, tras unas elocuentes palabras alusivas al mismo y al ejecutante, pronunciadas por el rector de la Pía Unión, reverendo don Julián González, y por el excelente pianista Estaban Sánchez, que realizó un viaje a propósito para honrar el acto con su asistencia.

El notable guitarrista, de fina sensibilidad y sólida preparación técnica, supo en todo momento mantener tenso el vivo interés despertado en el auditorio, obteniendo un señalado y justo éxito que fué premiado con frenéticos aplausos al final de cada una de las composiciones, de las que eran autores Sanz, Haendel, Villalobos, Fuentes, Albéniz, Granados y algún otro.

A lo largo de todo el programa, diestramente ejecutado, puso Ramón Ybarra de relieve sus extraordinarias disposiciones en el dominio del conocido y clásico instrumento, cuya belleza de timbre y de capacidad expresiva rayaron en sus expertas manos a gran altura, consiguiendo brillantes efectos de "colorido" y uniendo las modernas tendencias musicales con el estilo polifónico de celebrados vihuelistas hispanos.

Fuera de programa y para complacer al público interpretó "Dolor", precioso preludio vasco del P. Donosti, ejecutado impecablemente.

Constituyó, el esperado recital, al que acudió una gran parte de la colonia veraniega, un magno acto artístico del que pueden enorgullecerse quienes le hicieron factible, especialmente Gregorio Gómez, íntimo de Ybarra y alma de estas altas empresas culturales.

UN ARENENSE QUE TRIUNFA

Va en aumento la satisfacción del vecindario al irse conociendo la noticia del merecido triunfo obtenido por el ilustre arenense don Juan Antonio Moreno Fuentes en el "I Festival de la Canción Gallega".

Tres valiosos galardones se otorgaron al señor Moreno en tan importante certamen, en el que también fueron premiados, entre otros, músicos tan destacados como Rodrigo A. de Santiago, director de la Banda y orquesta municipal y catedrático de aquel Conservatorio, hecho que pone de relieve lo que fué ese Festival, de cuyo jurado formaban parte Su Alteza Real el Infante don José Eugenio de Baviera, el recientemente fallecido director de la Banda municipal de Madrid, don Jesús Arámbarri y otras preclaras figuras del mundo musical.

Nuestra más cordial enhorabuena al distinguido paisano y amigo por tan señalado éxito que congratula, como es natural, a todos los arenenses.

GRATA NOTICIA

Ha causado profunda satisfacción entre quienes conocen y tratan al

doctor profesor don Benigno Lorenzo Velázquez la distinción de que días pasados fué objeto al ser nombrado Decano de la Facultad de Medicina de Madrid.

A las muchas felicitaciones que con tan fausto motivo recibe el insigne abulense, vecino a temporadas de Arenas, unimos la nuestra, deseándole el mayor acierto en el desempeño de tan elevado y honorífico cargo.

EL TIEMPO Y LOS VERANEANTES

Calor es la característica dominante en estas fechas, pero calor que requiere botijo "a todo pasto", helados a "tutiplén" y los consabidos baños en los Sillones, Pelayos, Charco Verde y demás lugares similares. Menos mal que por la noche refresca la temperatura bastante, causando la delicia de la numerosísima colonia veraniega, que de día en día aumenta considerablemente con la llegada de abarrotados coches de línea y autocars, de turismos particulares y de infinidad de motocicletas que abarrotan materialmente las carreteras, sobre todo la víspera de los días festivos.

Las excursiones a Gredos van aumentando, especialmente por Guisando, a fin de deleitarse durante la subida con la contemplación de los ingentes Galayos, en los que aún perduran extensos neveros.

Durante el día desplázanse los veraneantes al campo para regresar por la noche a la ciudad, reapareciendo con ello en sus calles el bullicio y la animación características.

RENESES

Doce naufragos del pesquero "Puente de Rande", en Las Palmas

Llegaron a bordo del remolcador de la Armada "R-2"

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA.—A bordo del remolcador de la Armada "R-2" llegaron doce de los dieciséis naufragos que integraban la tripulación del pesquero español "Puente de Rande", que se perdió hace pocos días cerca de cabo Bojador, al embarrancar.

Un grupo de esos naufragos, integrado por Miguel García Rodríguez, Manuel Gómez González, Julio Troncoso Piñeiro, Maximino Santos y Evaristo Hernández, manifestaron que el temporal que originó la pérdida del pesquero fué de espanto. Era de noche cuando se paró el motor y tardaron más de media hora en ponerle de nuevo en marcha, pero ya era tarde, porque durante ese tiempo, que el barco estuvo a la deriva, el viento y la marejada le arrastraron hacia la orilla, tocando fondo y abriéndose una vía de agua primero y luego otras varias. Esto sucedió en la noche del 27 al 28 de julio.

A la primera llamada de socorro respondió la estación costera de Madeira, y después algunos barcos y otras estaciones, como la de Las Palmas.

Añadieron que ante la gravedad de la situación empezaron a organi-

AREVALO. (De nuestro corresponsal).—Un hecho poco común ha sucedido días pasados en ésta. Un hombre sintiéndose, al parecer, enfermo, siguiendo instrucciones de un médico, se presenta en el hospital de San Miguel Arcángel y solicita de la madre superiora una plaza en la clínica de "Ángel Torres". La superiora le señaló una cama en la sala común. Las hermanitas de la Caridad le cuidan adecuadamente, él siente mejoría según manifiesta. A los dos días se le vana mejorado según manifiesta con satisfacción y solicita celebrar una conferencia con Vigo. La madre del hospital le aconseja la celebre fuera del hospital, que salga a la calle, que se pasee un poco. El hasta entonces enfermo, sale a celebrar la conferencia y promete a las monjitas del hospital el envío de una tarta grande en reconocimiento de los cuidados y atenciones que con él han tenido durante su estancia. La tarta llega al hospital, y llega la noche, pero el enfermo no da señal de vida. Cuando a la mañana siguiente se abren las puertas del hospital aún no había aparecido el que se quejaba de un mal.

La madre superiora telefona a la pastelería donde han hecho la tarta

Nuestros pueblos

Se encuentran expuestos en la Secretaría del Ayuntamiento de Piedralaves, por un plazo de ocho días, para oír reclamaciones, los pliegos de administrativas para la subasta del condiciones facultativas y económico-aprovechamiento extraordinario de 487 trozas de pino (511,250 m. c.), que están recogidas en ocho lugares de este término municipal de fácil acceso a vehículos de motor,

y les comunica lo ocurrido, que la tarta ha llegado, pero no el anfitrión. Las monjitas quieren devolver la tarta a todo trance, pero el propietario del horno de pastelería, las conmueve se la tomen a su salud.

La incógnita sigue en pie, y el caso insólito no merece comentarios. Unicamente la abnegación de las religiosas del hospital de San Miguel Arcángel que con amor cristiano reciben, cuidan y se desvelan por ellos. Un ser humano enfermo, con más tier al prójimo sin preguntar quiten o menos razón, siempre es atendido por las hermanitas de la Caridad que en razón de su espíritu cristiano entregan cuanto son y cuanto valen por el prójimo. Que Dios las bendiga.

SAN IGNACIO DE LOYOLA

En la parroquia de San Juan se ha celebrado un triduo en honor de San Ignacio, el que ha sido seguido por centenares de fieles devotos del Santo.

ROBO SACRILEGO

Por manos desconocidas ha sido robado el cepillo instalado en la capilla de las Monjas Cistercienses para el culto de la Patrona de Arévalo, la Virgen de las Angustias. El hecho ha sido comentado con indignación y como desagravio se ha celebrado una misa en dicho templo.

EL COLOR AZUL DOMINA AL ROJO

En el estadio municipal se ha celebrado un encuentro de fútbol en el que los azulados ganaron a los rojos por 3-2 en partido organizado por el Arévalo, entre un cuadro de sus titulares y jugadores de Segovia, y como ensayo o prueba de algunos jugadores.

El partido *intranscendente* de gran trascendencia para el club arevalense surtió los efectos esperados y de él sacó el Club de Fútbol Arévalo papeleras resueltas, bajo el punto de vista técnico.

El encuentro resultó entretenido aunque no se vieron jugadas de conjunto, destacándose varios jugadores que no mencionaremos por respeto a la opinión particular del Arévalo Club de Fútbol. Durante el partido se cambiaron jugadores de uno y otro bando, y se marcaron cinco goles de muy buena factura.

El Arévalo se prepara para la próxima temporada, y se espera un partido en el que formen por Arévalo los jugadores que hayan de ser base del equipo, contra un conjunto fuerte. Tendría un gran éxito, y elogiamos sinceramente la preocupación de los directivos del Arévalo por la preparación del equipo local.—M.

Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol

Vinda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación, Carretera del Cementerio. — AVILA

INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION IAMA DE CASA I

El título de «Socio Protector» del Montepío Nacional del Servicio Doméstico la obliga a la afiliación y cotización a dicho Montepío. Preste su aynda con todo entusiasmo a esta obra que beneficia a ambas partes del servicio doméstico.

Katanga moviliza sus fuerzas frente al intento de invasión

Los europeos están dispuestos a emprender un segundo éxodo

Tshombe confiesa: "Bélgica nos ha abandonado, ya no confiamos en nadie, sino en nosotros mismos"

ELISABETHVILLE (Katanga).—El ministro del Interior katangués, M. Mumbo, ha anunciado a la Prensa que su Gobierno acordó ayer mañana decretar la movilización general.

Por su parte, el jefe del Gobierno, Moïse Tshombe, ha afirmado a los periodistas que Katanga se opondrá por la fuerza a la entrada de tropas de la O. N. U. en este territorio.

"La movilización de nuestro potencial humano, que debió haber sido ya decretada—dijo—, lo será sin más demora. Me dirijo a todos los ciudadanos de Katanga, sea cual fuere su raza y nacionalidad. Estamos dispuestos a morir antes que ser ocupados por cualesquiera tropas extranjeras. Nunca permitiremos que Katanga caiga bajo la autoridad del Gobierno central congolés de Lumumba."

El llamamiento del primer ministro katangués se dirige, evidentemente, lo mismo a los 20.000 europeos habitantes del territorio que a las diversas tribus indígenas del mismo.

Tshombe añadió que Katanga sólo permitirá en su suelo la presencia de tropas amigas llamadas por su Gobierno, y afirmó que la O. N. U. no tiene más derecho que cualquier nación a enviar fuerzas a Katanga en contra de la voluntad de este país, máxime cuando en él reina el orden.

Dijo que las tropas de la O. N. U. "traerían al Gobierno de Lumumba en su impedimento", lo que significaría anarquía, desórdenes, saqueos, asesinatos y miseria. Agregó que solicitará la ayuda de los jefes locales y sus guerreros para la defensa de Katanga.

"Bélgica nos ha abandonado; ya no confiamos en nadie sino en nosotros mismos."

TSHOMBE RESPONSABILIZA A BELGICA Y A LA O. N. U.

Tshombe declaró también que el Gobierno belga tendrá que considerarse culpable si las tropas de las Naciones Unidas intentan entrar en Katanga el sábado, y que la O. N. U. participaría en la responsabilidad de las posibles consecuencias.

Tshombe añadió que había enviado un mensaje al secretario general de las Naciones Unidas, Ralph Bunche, instándole a que viniera hoy jueves a Katanga para efectuar conversaciones, en vez del viernes. El jefe del Gobierno katangués rehusó revelar los efectivos del nuevo Ejército de Katanga, formado con los restos leales de la amotinada "Fuerza Pública" congoleña.

LA DECISION DE LAS NACIONES UNIDAS, CONFIRMADA

LEOPOLDVILLE.—Las Naciones Unidas confirman su decisión de enviar el sábado tropas a Katanga, a pesar del anuncio del primer ministro de aquel territorio, Moïse Tshombe, de que considerará la llegada de esas tropas como acto de agresión.

El portavoz de Hammarskjöld de negó a decir si éste tiene noticia de las últimas manifestaciones de

Tshombe, pero declaró: "No hay cambio de programa en cuanto a la entrada de las tropas de la O. N. U. en Katanga". Se tiene entendido que aviones de "Sabena" trasladarán de Leopoldville a Elisabethville a 500 soldados suecos y a 500 marroquíes. EFE.

"LA ENTRADA DE TROPAS NO SUPONE UN ACTO DE INJERENCIA", DICE "MR. H."

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS (Nueva York).—El secretario general de la O. N. U., Dag Hammarskjöld, reafirmó ayer que la entrada de las tropas de las Naciones Unidas en Katanga no constituye, en modo alguno, injerencia en los asuntos internos del Congo o en los de la separada provincia congoleña.

En una declaración hecha pública en la sede de las Naciones Unidas, Hammarskjöld recuerda su declaración del 18 de julio pasado, según la cual, las fuerzas de la O. N. U. en el Congo "no están a las órdenes del Gobierno, ni está permitido que se

conviertan en parte interesada de algún conflicto interno."

Se dice que la declaración de Hammarskjöld parece estar encaminada a reafirmar a Tshombe que la proyectada entrada de tropas de la O. N. U. en la provincia, no va dirigida contra los deseos de secesión de ésta, que es asunto privativo de Katanga y del Gobierno central.—EFE.

REGRESO DE PARACAIDISTAS A BRUSELAS

BRUSELAS.—Una compañía de paracaidistas belgas ha llegado a esta ciudad por vía aérea, procedente del Congo, como primera parte del contingente de los 1.500 hombres que están siendo retirados por el Gobierno belga. Actualmente existen 10.000 soldados belgas en el Congo.

La compañía de paracaidistas fué recibida en el aeropuerto de Bruselas por una gran multitud, y posteriormente participará en un desfile que tendrá lugar en la capital después de haber sido revistada por el Rey Balduino.

Un niño muerto y tres personas heridas en la colisión de un taxi con un turismo

El accidente se produjo en la tarde de ayer en el paseo de coches del Retiro

MADRID.—En el paseo de Coches del Retiro se produjo en la tarde de ayer una colisión entre un turismo, matrícula de San Sebastián número 21.112, que conducía Joaquín Gasca Jimeno y un taxi, de matrícula de Madrid número 206.324, que guiaba Cristino Alpañez, que vive en la calle Prisión de Lucas, número 6. Como viajeros del taxi iban dos señoras y un niño, todos los cuales, incluido el taxista, resultaron heridos.

Al parecer, la colisión fué violentísima, lo que provocó que salieran despedidos del taxi los viajeros, los cuales quedaron malheridos en la calzada. Con toda urgencia fueron trasladados a la Casa de Socorro del Distrito de Mediodía, donde los facultativos de guardia en el establecimiento benéfico prestaron asistencia al niño de dos años Rafael Jiménez Dual, que vivía en la calle Marcelo Usera, número 28; a María Cruz Jiménez, con idéntico domicilio, y a Concepción Dual Rosillo, también con domicilio en la citada calle de Marcelo Usera, número 28. El niño padecía heridas de carácter gravísimo y las dos mujeres lesiones de pronóstico reservado. Todos ellos, junto al taxista, que sufría heridas de carácter grave, fueron trasladados al Equipo Quirúrgico y al Hospital Provincial. En el primer de los establecimientos señalados, y a los pocos momentos de su ingreso, falleció el niño Rafael Jiménez Dual, en tanto que el resto de los heridos quedaron internados en el Hospital Provincial.

El conductor del turismo, Joaquín

Gasca Jimeno, que resultó ileso, pasó a disposición judicial.

ESPECTACULO DESAGRADABLE EN LA GRAN VIA

Anoche, en la Gran Vía de José Antonio, poco antes de la esquina de la plaza de España, se produjo un leve accidente de circulación que, sin embargo, reunió a numerosas personas. Cuantos lo presenciaron asistieron a un espectáculo realmente desagradable.

Por el citado lugar, y con dirección a la plaza de España, bajaba el taxi matrícula M-221547 y un autobús de la Empresa Municipal de Transportes de la línea 1, matrícula de Madrid, número 237420. El autobús entró en colisión con el taxi, sin que, por fortuna, se produjera ningún herido. Ambos coches quedaron parados en la calle: delante, el autobús; detrás, el taxi. No podemos precisar quién de los dos fué el culpable del accidente.

Esto, en definitiva, es lo mismo. Lo lamentable fué el espectáculo que a partir del momento de la colisión ofrecieron los conductores en colaboración con un guardia de la circulación que intervino, sin duda, con la pretensión de restablecer el orden. El taxista señalaba como culpable del destrozo de su vehículo al conductor del autobús, y éste, en vez de seguir prudentemente los trámites lógicos para una posterior determinación de los hechos, comenzó a vociferar. Pero, además, ante el asombrado gesto del público, subió al vehículo y dando marcha atrás propinó un fortísi-

Kaleidoscopio

Sopa de letras

por Sirio

MUSICOS CELEBRES

Combinando adecuadamente las letras de cada una de las 10 siguientes palabras, fórmense los apellidos de otros tantos músicos célebres:

- 1.—V E R L A
- 2.—L E N Z I B A
- 3.—N O D U G O
- 4.—D R I V E
- 5.—P O N C H I
- 6.—G I G R E
- 7.—D E L A N H E
- 8.—R I O B E N D O
- 9.—M A T R O Z
- 10.—L A L F A

CONOCIMIENTOS UTILES QUE ENTRETENEN

Quando se tienen plantas no debe tirarse el agua de jabón, sino emplearla como abono para regar.

Las cucarachas desaparecen rápidamente echando en los sitios por ellas frecuentados esencia de trementina.

La sal en los asados debe echarse a la mitad del tiempo que tarde en estar dorado, ya que así adquirirá sabor más concentrado.

Los zapatos de raso o lame se limpian con una franela suave humedecida con alcohol, siempre que no estén excesivamente sucios.

El sudor de los pies se evita bañándolos diariamente con agua caliente y frotándolos después con alcohol.

ALLA PELICULAS

Título, "Capitán Jones, El". Clasificación moral, 2, jóvenes. Censura del Estado, apta para todos los públicos. Nacionalidad, hispano-norteamericana. Productora, Samuel Bronston-Cesáreo González, 1959. Distribuidora, Suevia Films. Género, biográfico. Director, John Farrow. Intérpretes, Robert Stak, Marisa Pavan, Charles Coburn. Fecha estreno, 6-6-60. Cine Dorado, Zaragoza.

Síntesis.—Biografía de John Paul Jones, considerado como el padre de la Marina norteamericana, a cuyo ensalzamiento va dirigida la película. Desde sus doce años, a cuando logra la creación de la Armada de los Estados Unidos. Relato demasiado entrecortado, en el que pretenden sugerirse muchas cosas que hubiesen estado mejor vistas en la pantalla. Se trata de convencernos del valor del personaje por lo que él mismo dice, en un alarde de inmodestia, o por lo que cuentan los demás al referirse a sus victorias. Pocas escenas espectaculares, sabiéndose quién es el vencedor, de oídas nada más. Discreta fotografía en tecnicolor y técnicos y menos que discreta interpretación, encabezada por un inexpresivo galán, con intervención muy episódica de algunos artistas españoles, pues la cinta está rodada en España. Sin reparos morales. No es adecuada para niños.

mo golpe al taxi, que quedó con una gran abolladura en su parte delantera. El unánime gesto de protesta del público fué respondido por el citado conductor en una serie de frases soeces, en tanto continuaba su ruta, sin que el guardia, ocupado con el taxista, intentara nada, al parecer, por impedirlo, pese a las protestas de los muchos curiosos agrupados en el lugar del suceso.

La situación Internacional

Pensamientos de Nixon y Lodge

Los focos y cohetes espectaculares de las Convenciones en Estados Unidos se han apagado y acabado hasta dentro de cuatro años y ahora ha empezado para los triunfadores —Kennedy y Johnson por los demócratas y Nixon y Lodge por los republicanos— la agria cuesta de la campaña electoral que tras los resultados de las elecciones nacionales del 8 de noviembre próximo, pondrá a una de estas parejas políticas en los más altos puestos de la jefatura norteamericana el 20 de enero de 1961, fecha en Washington de toma de posesión presidencial y vicepresidencial. Sus mandatos duran cuatro años.

Nixon y Lodge hicieron dos excelentes discursos en Chicago, agradeciendo al Pleno del partido republicano sus nombramientos. Ambos políticos son muy buenos oradores.

Nixon insistió en subrayar la importancia decisiva que van a tener durante las próximas elecciones norteamericanas los temas internacionales, y otro tanto afirmó Lodge. Así, indirectamente, ya indicaron la básica debilidad de los candidatos adversarios, de poca o ninguna experiencia en el manejo diplomático de los asuntos exteriores, mientras Nixon y Lodge, durante los últimos ocho años, el uno como vicepresidente de la nación y por sus numerosos viajes al extranjero, y el otro como embajador de Estados Unidos en la O. N. U., se familiarizaron con esta fundamentalísima asignatura estatal. Nixon prometió que si es elegido Presidente derrotará al comunismo sin necesidad de guerra militar, veniéndole mediante una doble ofensiva mundial a base de mejoras sociales y económicas, y advirtió a Krushchev, devolviéndole una de sus frases que el comunismo no enterrará al capitalismo y que no sólo los nietos norteamericanos de hoy no serán comunistas, sino que, a la inversa, los nietos de los actuales rusos alcanzarán a vivir en un régimen de libertad.

Dr. José Arbués

Jefe de los servicios de ginecología y obstetricia del Hospital Provincial Maternólogo del Estado
Enfermedades de la mujer y partos
Consulta privada: a las doce, en el Hospital (Pabellón Distinguidos)

Slavnov, el espía detenido, se lanzó en paracaídas sobre el territorio soviético

ESTOCOLMO.—V. M. Slavnov, el agente norteamericano detenido en la frontera entre la Unión Soviética y Persia, se había lanzado durante la noche en paracaídas sobre territorio soviético, según informa en Moscú el periódico de las juventudes comunistas "Komsomolskaia". En un artículo, difundido por la agencia Tass, el diario afirma que "no es la primera vez que el Servicio de Espionaje norteamericano lanza en paracaídas agentes sobre la Unión Soviética". Esta opinión, según el periódico, fué expresada por un portavoz del Comité de Seguridad Nacional soviético al corresponsal del mismo.—EFE.

Cooperación al mal y apostolado

Tema de hoy en la Semana de Moralidad

El hombre no es nunca un hombre solo. Fué creado por Dios en amigable compañía. "No conviene que el hombre esté solo", dijo Dios en el albor de la creación, y le buscó a Adán una compañera, capaz de llenarle el frío de la soledad. Adán y Eva son la primera comunidad de hombres. Desde entonces el hombre no vive solo. Está inserto en una familia, en una sociedad de hombres. Sus actos no son actos aislados, llevan en sí una repercusión social inevitable en favor o en perjuicio de los "otros". Pero este hombre, miembro de una sociedad es parte, sobre todo, de esa otra sociedad espiritual, de ese cuerpo sobrenatural reconquistado por Jesucristo desde la cruz: La Iglesia. Dentro de este cuerpo místico de Jesucristo, las acciones del hombre desenvuelven una trayectoria de gracia o de pecado en ayuda o en desgracia de los demás. Todo pecado es un pecado contra el amor. Una traición a la caridad de Dios y al amor debido al prójimo. En esta noche, voy a hablar de ese pecado concreto contra la beneficencia debida al prójimo, que es el pecado de cooperación al mal, y sobre ese precepto positivo de la caridad: el apostolado.

¿Qué es cooperar? Es obrar juntamente con otro. Pecado de cooperación al mal: es la ayuda física o moral que prestamos a la mala acción del prójimo. Es ayuda y es concurso, es decir acción común o pecado común, pecado entre dos o más para distinguirlo del pecado de escándalo, ya que en el pecado de escándalo no se concurre al pecado del prójimo, sino que se induce a él, se da ocasión con la palabra, con el modo de comportarnos, con el ejemplo malo, etcétera, para él. En cierto modo es más grave el pecado de cooperación que el de escándalo, porque en el escándalo, el escandaloso no coopera al pecado del escandalizado, sino que se limita a darle una ocasión para que el prójimo peque, si quiere. En cambio, en el pecado de cooperación somos nosotros los que a la vez ayudamos física o moralmente a que el pecado se haga. Se puede cooperar de muchas maneras al pecado de los demás. Desde luego, se puede cooperar de un modo positivo: ayudando, con la acción, que será tal vez aconsejar mal, estimular, mandar etc. Y de un modo negativo: no impidiendo lo que debía ser impedido, no denunciando el mal, no oponiéndose al mal. No puede el comerciante vender cosas de muy malas y solamente aptas para el pecado: llámense instrumentos anti-concepcionistas, llámense libros o revistas pornográficas, llámense como se quiera. No puede la madre inducir a su hija a la vida en el sentido imprudente y peyorativo de la palabra, porque la va a robar la mejor joya de su persona: el pudor, la vestidura limpia de la inocencia. No puede un señor organizar fiestas totalmente inmorales, donde el pudor va a correr por los suelos en río caudaloso... se hace reo de los pecados que allí se van a cometer. No pueden los dueños de hoteles, de cafés, de bares, de salas de espera, de peluquerías etc... colocar a la lectura pública periódicos o revistas gravemente obscenos que ataquen a la religión o a las costumbres; se hacen solidarios de aquellos pecados que se cometan. No puedes suscribirte a revistas o periódicos francamente inmorales, porque cooperas a la difusión de aquellas malas

lecturas. ¡Muchos pecados de cooperación!

No puede ese dueño de tal sala proyectar tales obras gravemente peligrosas o lo que es lo mismo, esas obras de las que no vistas nada se hubiera perdido si no es la vestidura blanca de la gracia. ¡Cuántos pecados de cooperación de los que tal vez no te acusas y son, sin embargo, muy graves! ¡Cuántos pecados de cooperación no sólo tuyos, personales, sino también colectivos, porque estás ayudando a la pública inmoralidad, a la rápida difusión del pecado!

Peca mortalmente y sin excusa alguna aquel que coopera conscientemente a la mala acción grave que otro realiza con mala intención. Es aprobar el pecado ajeno, es querer el pecado, es hacer que aquel pecado, que no haría sin tu ayuda, se haga. Esposas, examinad no sea que con vuestra conducta estéis ayudando al pecado del marido. Todos los que tenéis alguna autoridad, examinaos no sea que con vuestras posturas cómodas, con vuestras débiles permisiones, con vuestras transigencias, estéis dando pie a una serie de pecados, de inmoralidades que no tenían por qué existir con una postura valiente, sincera, enérgica. Examináos todos, no sea que con vuestro respeto humano, estéis permitiendo una serie de actitudes, de aberraciones o de pecados, que ni existirían si fuérais católicos de verdad y sin cobardías. ¿Os avergüenza Dios? Muchos pecados contra la caridad, contra la beneficencia debida al prójimo, contra la justicia muchas veces. Pecados que disminuyen esa corriente vital de amor que invade los miembros de este cuerpo místico que todos hacemos.

Y enfrente de este pecado, vamos a situar ese deber de caridad también: el apostolado. El apostolado como aumento del amor disminuido por el pecado de cooperación. El apostolado como cooperación al bien, como exigencia de todo cristiano por el mero hecho de serlo. Apóstol en un sentido total y exactísimo: es aquel enviado de Dios para predicar a los hombres. Por antonomasia, Jesucristo, que en decir de la sagrada escritura es el "Enviado". Apóstoles son los doce que Jesucristo envía por doquier a predicar su Mensaje. Apóstol es el Papa y son los obispos sucesores de los apóstoles en el tiempo. Apóstoles son los sacerdotes, colaboradores con el obispo en la parcela concreta de la diócesis. Y apóstoles son los seglares encuadrados en alguna orga-

nización apostólica, y entre todas la Acción Católica, que participa de las actividades ejecutivas de la jerarquía. En un sentido más amplio, apóstol es aquel que realiza alguna acción de apostolado, aunque sea por cuenta propia (buen consejo, catequesis, etcétera). En este sentido, es en el que decimos que todo cristiano tiene obligación de ser apóstol. Es una exigencia de la caridad para con Dios. Quien ama a Dios quiere y procura que todos los demás le amen como Él. Es una exigencia de la caridad para con el prójimo. El amor al prójimo impone deseársle toda clase de bienes, pero sobre todo, espirituales, que le lleven a la felicidad eterna. Luego se impone el deber de apostolado, aunque nada más sea en el propio ambiente. Y es una exigencia de la caridad para con nosotros mismos: cuyo deber es salvarnos salvando.

La obligación de ser apóstol nos deviene en primer lugar del Bautismo. Desde ese día grande quedamos incorporados a este maravilloso cuerpo místico, que es la iglesia. Nadie puede desentenderse del hermano. Todos, miembros de esa cabeza, Jesucristo. Después por la Confirmación, que nos hizo perfectos soldados de Cristo para defender las batallas del Señor. Y como el soldado tiene que defender el bien común, el bien de la patria, el cristiano tiene que defender por misión el bien de los demás. Tiene que ser apóstol de los demás.

El modo principal de hacer apostolado es colaborando con la jerarquía. Es la Acción Católica... A. C. Que hay que revalorizar, que no hay que mirar con tantos prejuicios. ¿Por qué? Es el apostolado oficial de los seglares; como la definió Pío XI, es la participación de los seglares en el apostolado jerárquico de la Iglesia. En la unión está la fuerza, y ninguna fuerza tan unitiva como la A. C. Y después en el propio ambiente. Tal vez no te quede tiempo para más. Pero ¿y en tu casa? ¿Y con tu sonrisa? ¿Y tu buen ejemplo? ¿Y es buen consejo? ¿Y aquel libro bueno que puedes dejar...? Apostolado en el propio ambiente. No lo olvides nunca: Dios tiene necesidad de tu palabra, de tu ejemplo, de tu vida, de tu acción para continuar salvando el mundo.

SEMANA DE MORALIDAD

Mañana, predica el reverendo don Teodomiro Martín, profesor de Derecho Canónico del Seminario, sobre el tema: *Educación para la castidad.*

Violento incendio en California

SAN BERNARDINO (California).—Una súbita inversión del viento ha incrementado un incendio que ha asolado unas 2.650 hectáreas del Bosque Nacional de San Bernardino y le ha hecho extenderse hasta las proximidades del Cañón del Caballo.

Los bomberos han declarado que el cambio de dirección del viento dificultará la extinción del fuego, pero que no representa nuevo peligro para la ciudad de Wribhtwood. Más de 700 hombres y 30 coches contra incendios participan en los trabajos de extinción.—EFE

Aparato submarino en pruebas

LONDRES.—La agencia Tass anuncia que un nuevo ingenio para observaciones submarinas, susceptible de llevar un observador, además de aparatos científicos, está realizando pruebas en el mar de Barent, y ello hace pensar en Londres que el avión norteamericano "RB-47", derribado sobre dicho mar el 1 de julio, bien pudo serlo por efecto del temor de los soviets de que el avión hubiese detectado tales pruebas.

La agencia Tass facilita ciertos detalles del referido ingenio. Es, dice, un aparato de acero en forma de péra, de 2.300 kilogramos de peso y más de tres metros de altura, sumergible a 600 metros durante seis horas y destinado a la medición de la luz a grandes profundidades submarinas.—EFE